

Gloria Pérez-Salmerón, directora de la Biblioteca Nacional

El Ministerio de Educación y Cultura la confirma "al menos" durante un año más.

Gloria Pérez-Salmerón, directora de la Biblioteca Nacional de España desde julio de 2010, ha sido confirmada en este cargo "al menos" durante un año, informaron ayer fuentes del Ministerio de Educación y Cultura.

La Biblioteca Nacional celebra a lo largo de este año el tercer centenario de su creación con un completo programa de actos cuyo pistoletazo de salida fue la gran exposición que inauguraron el pasado 13 de diciembre los Reyes y en la que se muestra una parte significativa de los tesoros que alberga esta institución.

Los responsables del Ministerio de Educación y Cultura han considerado conveniente que Pérez-Salmerón continúe al frente de la BNE "al menos" mientras dure el tricentenario, sin que haya que descartar que luego siga como directora de la institución cultural más antigua de España. Gran experta en Archivística y Biblioteconomía, Pérez-Salmerón fue nombrada directora de la Biblioteca Nacional hace año y medio, en sustitución de Milagros del Corral, quien presentó su dimisión después de que el Gobierno de Rodríguez Zapatero rebajara la categoría de este organismo y lo hiciera pasar de dirección general a subdirección general. Desde su nombramiento, prosiguió con el proceso de digitalización de los fondos de la biblioteca.